



Solicitud para ser recibidos en Comisión General de Deportes

1 mensaje

Santiago Lopez <santiago@proyectoaventura.com>
Para: Babadmerchandespacho@gmail.com
Cc: Sebastián Palacios <sebastian.palacios62@gmail.com>

jue, 28 de mar. de 2024 a la hora 10:09

Estimado señor Consejal del DMQ Bernardo Abad,

Reciba un cordial saludo de mi parte como Gerente General de PA SAS, organizadores de la competencia internacional Quito Trail by UTMB.

Luego de un extenso proceso de postulación tenemos el agrado de haber sido seleccionados Ciudad y País como la sede de una de las competencias de carrera de montaña más prestigiosas del planeta. El circuito internacional UTMB World Series tiene al momento 42 países sedes de carreras dentro del serial y solamente 4 son en América Latina: Puerto Vallarta - Mexico, Córdoba - Argentina, Paraty - Brasil y Quito - Ecuador.

Nos enorgullece mucho este privilegio. Es por ello que en mi calidad de director del evento, solicito cordialmente se nos reciba en Comisión General el día lunes 1 de abril, en la sesión de la Comisión General de Deporte que usted preside, con el objeto de socializar con los miembros de la comisión todos los detalles de este evento que por primera vez llega a Quito - Ecuador, y que atrae desde ya, la atención del trail running mundial durante el mes de agosto.

Agradecido por su atención.

Saludos cordiales



Santiago López
Director de Evento

+593 99 388 0434
santiago@proyectoaventura.com
www.quito.utmb.world

